
＜出席者＞ 平成30年6月22日（金）
ウェルとばた7階 事務室

１８：３０～２０：００

１　開会あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 末松会長

　　　・今役員会は、同窓会事業の「すてきな仲間たち２０１８」をメインで、話し合って行きたい

２　平成30年度定期総会・懇親会の実施後確認事項について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　（１）定期総会議事録・改訂会則等について　　　　　　　　　　　　　　　 末松会長

　（２）夢追塾 懇親会費用実績報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 会計今井
　　　・会計報告書にて収入、支出を説明

　　　・参加者から義援金を頂き、熊本市（熊本市災害義援金）に６,９３0円、
朝倉市（朝倉市災害義援金）に７,６５０円を寄付

３　平成30年度事務局の運営について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 末松会長

４　平成30年度同窓会運営について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 末松会長

　　　同窓会ホームページの活用の拡大充実化等　　  (資料；⑥HPｱﾝｹｰﾄ結果報告） 広報八尋

　　　・特に　◇ＨＰをどのくらい見てますか？の設問に対し
　　　回答は、約６０％が見ている、約４０％の人があまり見ていないの結果であった
　　　また、◇ＨＰへの期待として　多数いろいろな意見を頂いた
　　　※本件については、広報委員会で６人の「ＨＰ改善ワーキングチーム」を結成し取り組んでゆく
　　　・出席者数名から、メールの発信方法（ルール）についての質問・意見があった　（要確認：組織図）

　　② ◇同窓会活動全般への期待の設問の意見について、末松会長より分析内容を説明した
　　　・回答内容で、現状維持６件、情報発信関連１３件、活動（催し）拡大６件、その他１３件であった
　　　※情報関連（要求）は、同窓会ＨＰの改善である程度、実現可能と思っている

　　①１２回同窓会総会出席者対象に行ったＨＰアンケート結果を報告　　＝回答１０１件＝

　　　・前年度と同様だが、　今年度は特に事務局員を各期担当者としては置かない

　（１）平成30年度同窓会役員会議の運営について（資料；④平成30年度役員会議運営方針⑤各期活動報告書）

　　　・資料④役員会議運営方針、資料⑤各期活動報告書にて　内容説明　　前年度とほぼ同じ

　（２）平成30年度同窓会運営方針の確認

　（２）事務局体制（各期・広報委員会・他機関担当）（資料；③平成30年度　事務局体制（各期・広報委員会・機関担当）

　　　・H30 総会資料、及び　夢追塾同窓会ＨＰ資料を参照
　　　本内容は、全て総会で承認された

　　　・予算２２６,０００円に対し実績は、収入２２７,０３０円：支出２０８,７５２円
　　　・残金１８,２７８円は同窓会会計に編入　　　　　　　　＜承認　＞　　　　　　　　　　

　（１）会議日程と役割分担について　　（資料；②平成30年度　会議（事務局・役員）年間予定・役割分担）

　　　・役員会議は原則２カ月に１度の年６回、事務局会議は９回の予定

１０期：欠席　１１期：松本、森上　１２期：伊藤
事務局：末松、永吉、今井、大村、八尋（議事録）

―　議題　―

　　　・会長の末松です、よろしくお願い致します

夢追塾同窓会　平成30年度　第1回役員会議議事録　

１期：佐藤、２期：岡崎、池田、３期：坪根、小松
４期：岡、新見、５期：染谷、６期：市原、
７期：大谷、８期：牧野、９期：園田、



　（３）「すてきな仲間たち２０１８」実施方針の確認と日程等について    　     末松会長

 (資料：⑦「すてきな仲間」実施検討課題）

予定 ・日程　：　１１月１１日（日）　ー午前：準備　午後：本番ー
・場所　：　ウェルとばた　多目的ホール

　末松会長より検討課題提示 ※資料⑦
　◎今年度 事業「すてきな仲間たち」をどうするか？　３点について　皆さんのご意見を聞きたい
　（１）今年度は、コンセプトを「一般者外部向け」にしたい
　　　（昨年度は、参加者１０９名中、外部の参加者は１０名程度⇒一般参加者を増やしたい）
　（２）活動発表は、昨年同様　各期１テーマ必須で可能かどうか？
　（３）タイトル（題名）を「夢追塾活動発表会（仮称）」等をサブタイトルにするなど分かり易くしたい
　　　(一般の人を呼び込むにはインパクトのある題名がほしい）

ーーーーー上記に対する意見ーーーーー
　◇各期参加者の主な意見（提言）は、下記の様な活発な意見が出た
　（１）外部向コンセプトについて
　　　・一般外部者を増やす事は、賛成する
　　　・外部向けは、言葉は簡単だが、実行は非常に難しく、全員が本気で取り組む必要あり
　　　・一般参加者を引き付ける内容（目玉）が必要、　例）セミナー、講演、会場選定等
　　　・どのような外部対象者にするか？考える必要あり

　（２）活動発表者の期毎選出について
　　　・ほぼ各期とも発表可能の回答あり、場合によっては２テーマ発表可

　（３）題名変更の件
　　　・一般対象者向けのテーマとして構わない
　　　・４期委員より　「すてきな仲間たち」の名前を、何処かに残してほしいとの要望有

　◇結論として
　　　・末松会長提案については、ほぼ同意（承認）された
　　　　⇒事務局で具体的内容をまとめ、役員了解のもと、発表テーマ募集等の
　　　　　発信を行う。

　　※次回役員会は、８月24日（金）18時30分より
以上


